

Gemeinderat von Zürich

19.06.2002

Interpellationvon Roger Bartholdi (SVP)
und Mauro Tuena (SVP)

Das besetzte Restaurant „Krone“ sollte am 19. Juni 2002 geräumt werden und war bis zum Zeitpunkt der illegalen Besetzung offensichtlich bewohnt. Am 4. Mai bzw. 15. Mai 2002 reichte ein Mieter jeweils eine Anzeige wegen „Einbruch, Hausfriedensbruch und Diebstahl“ ein. Auf die Frage des Mieters, wo er nun schlafen soll, wurde ihm von der Polizei mitgeteilt, dass sei nicht ihre Aufgabe.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. War dem Stadtrat und der Polizei bekannt, dass es sich bei der Liegenschaft „Krone“ zum Zeitpunkt der Besetzung um ein bewohntes Haus handelte?
2. Ist es nach Auffassung des Stadtrates nicht Aufgabe der Polizei unverzüglich einzuschreiten, wenn der Polizei ein Einbruch gemeldet wird während dem sich die Täter noch am Begehungsort des Deliktes befinden? Wenn nein, weshalb nicht?
3. Weshalb wurden die zur Anzeige gebrachten Delikte „Einbruch, Hausfriedensbruch und Diebstahl“ in Zusammenhang mit der Liegenschaft „Krone“ nicht sofort geahndet?
4. Müssen die Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Zürich bei Einbruch in ihre Wohnung oder in ihr Haus inskünftig damit rechnen, dass die Polizei nicht einschreitet um für Recht und Ordnung zu sorgen?
5. Sind der Polizei die Täter der zur Anzeige gebrachten Delikte „Einbruch, Hausfriedensbruch und Diebstahl“ in Zusammenhang mit der Besetzung der Liegenschaft „Krone“ bekannt? Wenn nein, weshalb nicht? Wurde von der Polizei eine Personenkontrolle durchgeführt?
6. Sind die Verfahren betreffend „Einbruch, Hausfriedensbruch und Diebstahl“ bereits abgeschlossen? Wurden die Täter ermittelt und abgeurteilt? Wenn ja, für welche Delikte?

